

大学生や地域の方が次々と発表し、地域や市政に対する熱い思いが伝わるタウントークとなりました。



# あなたの街で 市長と語ろう

タウントークに関するお問い合わせは、  
区役所(1階)の総務企画課か市民の声を聞く課☎211-2042へ。  
内容は市長のホームページ  
[www.city.sapporo.jp/city/mayor](http://www.city.sapporo.jp/city/mayor)からもご覧いただけます。

## 手稲区タウントークメモ

- 実施日/12月15日(金)
- 会場/手稲区民センター
- 参加総数/約200人
- 発言者数/11人

### 市民と市が気軽に 話し合える行政を



稲穂金山地区 **木村 盛一**さん

公園の再整備に子供たちの希望を取り入れてくれた土木センターの皆さんに、子供会から感謝状を贈りました。これからも地域と市が気軽に話し、協力し合える行政を続けてほしいです。

市長から

市民から感謝状をいただくとは、よほど素晴らしい協力の仕方だったのですね。今後も市民と協力し合い、市民から感謝される市政を目指していきます。



### 街路樹で商店街の イメージを変えたい



手稲本町商店街 **松尾 理沙**さん

商店街の街路樹を植え替えて、手稲の歴史を生かした景観にしようと考えています。手稲金山を連想させるような黄色の木「キングサリ」にしたいのですが、いかがでしょうか。

市長から

自分たちで選んだ木を植えて、街の自慢をつくるというのはすてきな試みですね。木の形や高さなどが街路樹の条件に合うのであれば、応援していきたいと思っています。

### 市と連携して 除排雪を行いたい



北海道工業大学 **五十嵐 美奈**さん

除雪ボランティアをしています。ごみステーションなどの除排雪も行っていきたいと、地域の方からよく言われます。市と協力して作業ができればと考えています。

市長から

地域のために自分のできることをする、こんな心優しい若者がいることをうれしく思います。除排雪については、どのような役割分担ができるか今後議論していきたいですね。

### 手稲の資料館をつくりたい



稲穂金山地区 **一ノ宮 博昭**さん

手稲の歴史や将来像が一目で分かるような施設が必要だと思っています。設置に向けて、市に支援していただきたいと強く願っています。

区長から

まずは小学校などにある関係資料を把握し、整理してから検討したいと思います。ただ、財政が厳しい中、土地や建物を確保して新たな施設を建設するのは難しいと考えています。